Gelungener Saisonstart

Boccia "Pallino"-Doppel Gambardella/Wassermann auf Platz zwei

Anhausen/Memmingen Das erste Turnier der Zweiten Boccia-Bundesliga in der Saison 2016 fand im Anhauser Bocciastadl statt: Ein Erlebnis war es für jeden Teilnehmer, in dieser Halle auf drei Synthetikbahnen zu spielen.

Ausgetragen wurde ein Doppelturnier – in vier Gruppen mit jeweils vier Doppelteams. Mit am Start bei den 32 Teilnehmern (Maximalbesetzung) waren drei neu zusammengestellte Doppelpaarungen der Bocciafreunde Pallino Memmingen.

Die beiden Memminger Doppelteams Carlo Gambardella/Helmut Wassermann (gewannen alle drei Vorrundenspiele klar und wurden Gruppenerster) sowie Werner Grieger mit seinem Gersthofener Partner Jakob Kraus (wurden in ihrer Gruppe Zweiter) erreichten das Viertelfinale. Das dritte Memminger Team Vuodi/Uhlig blieb ohne Sieg und schied bereits nach der Vorrunde aus.

Das Viertelfinale überstanden beide Memminger Teams souverän, der Einzug ins Halbfinale war geschafft. Hier unterlag dann das Doppel Grieger/Kraus dem jungen Team der Brüder Schiller aus Offingen und zog ins kleine Finale ein. In der zweiten Halbfinalbegegnung gewann das Pallinoteam Gambardella/Wassermann gegen die Anhauser Favoriten Albert Möschl/Joachim Martins nach einem spannenden Spiel und schaffte es ins Finale.

Im "kleinen Finale" um Platz drei siegte dann das Team Grieger/Kraus mit 11:8 gegen das Anhauser Doppel Möschl/Martins und erreichte Platz drei. In einem tollen Finale zwischen dem jungen Offinger Team Julian und Sebastian Schiller

und den routinierten Memmingern Gambardella/Wassermann war das Spiel bis zum Stand von 7:7 ausgeglichen. Gekonnte Volowürfe von Carlo Gambardella allein reichten nicht; auch die präzise gesetzten Kugeln von Helmut Wassermann wurden vom Schiller-Duo weggeschossen. Am Ende stand ein verdienter 11:8-Erfolg der beiden 19-jährigen Geschwister, die damit ihren ersten Sieg in der Zweiten Liga feiern konnten. Für das Team der Bocciafreunde Pallino Memmingen stand unterm Strich ein gelungener Saisonstart.

Zum Saisonauftakt in Offingen waren die Memminger "Pallino"-Spieler Horst Tippelt und Günther Baur bei einem Einzelturnier der Ersten Bundesliga nicht über die Gruppenphase hinausgekommen.

Sport vor Ort

Seite 5 9. März 2016

Doppelteams starten erfolgreich

Neue Saison der Bocciafreunde Pallino Memmingen

Memmingen - Das erste Turnier der II. Bocciabundesliga in der Saison 2016 fand im Anhauser Bocciastadl statt. Ein Erlebnis für jeden Teilnehmer, in dieser Halle auf drei phantastischen Synthetikbahnen zu spielen.

Gespielt wurde ein Doppelturnier, in vier Gruppen mit jeweils vier Doppelteams. Mit am Start der 32 Teilnehmer waren auch drei neu zusammen gestellte Doppelpaarungen der Bocciafreunde Pallino Memmingen. Die beiden Memminger Doppelteams Carlo Gambardella/ Helmut Wassermann sowie Werner Grieger mit seinem Gersthofener Partner Jakob Kraus setzten sich in der Gruppenphase durch und erreichten das Viertelfinale. Das dritte Memminger Team Vuodi/Uhlig blieb ohne Sieg und schied nach der Vorrunde aus. Das Viertelfinale überstanden beide Memminger Teams souverän, der Einzug ins Halbfinale war geschafft. Hier unterlag dann das Doppel Grieger/Kraus gegen das junge Team der Gebrüder Schiller aus Offingen und zog somit in das kleine Finale ein. In der zweiten Halbfi-



Für das Team der Bocciafreunde Pallino Memmingen ein gelungener Saisonstart, Im Bild die Finalpaarung von links: Julian und Sebastian Schiller, Schiedsrichter Erwin Egger, Carlo Gambardella und Helmut Wassermann.

telfinale. Das dritte Memminger Team Vuodi/Uhlig blieb ohne Sieg und schied nach der Vorrunde aus. Das Viertelfinale überstanden beide Memminger Teams souverän, der Einzug ins Halbfinale war geschafft. Hier unterlag dann das Doppel Grieger/Kraus gegen das junge Team der Gebrüder Schiller aus Offingen und zog somit in das kleine Finale ein. In der zweiten Halbfinale war das Spiel

bis zum Stande von 7:7 ausgeglichen. Gekonnte Volowürfe von Carlo Gambardella allein reichten nicht, auch die präzis gesetzten Kugeln vom Helmut Wassermann wurden von den Schlillerjungs weg geschossen und am Ende stand ein verdienter 11:8 Sieg des 19jährigen Geschwisterpaares, welche damit ihren ersten Sieg in der II.Liga feiern konnten